



Sesiona Consejo Provincial del Poder Popular, en la sede del Gobierno, este 15 de noviembre del 2022, presidido por Julio César Estupiñán Rodríguez, Gobernador de la provincia Holguín tratando temas medulares como el funcionamiento y control de la Resolución 200 y la implementación de las más de veinte medidas para el enfrentamiento al delito, la corrupción y las ilegalidades.

Este debate también contó con el acompañamiento de Presidentes de las Asambleas Municipales del Poder Popular, Intendentes y directores de empresas que representan sectores claves para la población.

Se discutió la marcha y efectividad del plan de medidas vigente desde el primero de noviembre y otras que sufren modificaciones para enfrentar acciones delictivas como el robo y el desvío de recursos del estado; con respaldo legal por la Contraloría General de la República de Cuba.

La diversidad de criterios enriquecieron el debate que, en esencia apuntan a cerrar filas a hechos delictivos, altos precios y acaparamiento de mercancías. Algunos municipios presentaron un plan de acciones para enfrentar diariamente esta problemática, cada uno desde su propia visión e identificando de sus principales debilidades en ese sentido.



En este espacio se precisó que es decisivo el enfrentamiento continuo a los diferentes actores económicos y formas de gestión privada, la reventa de productos alimenticios y otros de primera necesidad, las regulaciones en las ventas de garaje y el pago de impuestos fiscales, lo que se hará efectivo con la activa participación del Cuerpo Integral de Supervisión, las denuncias de la población y el control popular.

El enfrentamiento desde los grupos de lucha contra coleros y revendedores es también decisivo para el éxito de esta tarea, enfatizó Julio César Estupiñán Rodríguez quien también comentó que estas acciones demandan mayor fiscalización de la actividad que ejerzan e identificar por cada territorio los presuntos hechos de corrupción.

También le puede interesar: [Gobernador de Holguín Julio César Estupiñán Rodríguez, comparece en el programa En Primer Plano, de Telecristal.](#)

Otras de las indicaciones es la revisión de las fichas de costo de algunos productos de alta demanda en la población, en el que participa la Dirección Provincial de Finanzas y Precios conjuntamente con los organismos que comercializan surtidos alimenticios y de primera necesidad para la población que se venden en las cadenas de tiendas TRD y CIMEX.



Se evalúa en esta jornada además el comportamiento de los indicadores del programa de atención al plan turquino, el autoabastecimiento municipal, la producción de alimentos y la cosecha de café arábigo y el robusto, que ya acumulan el 74 por ciento de recogida.

En el intercambio se conoció las acciones para la preparación para venidera zafra azucarera y la vinculación de los organismos aseguradores para la actual campaña de frío. En este sentido la provincia Holguín tiene un plan de 38 mil 456 Toneladas de azúcar. El central "Fernando de Dios" tiene un plan de producción de 23 mil 793 Toneladas, la empresa azucarera del municipio Urbano Noris tendrá que moler unas 14 mil 663 toneladas.

La llamada zafra de la "Dignidad y la Unidad" prevé además asegurar unas 21 mil 600 toneladas de azúcar para la distribución a la canasta básica familiar en los próximos meses. En el marco del 35 aniversario del plan turquino se visitaron igual número de comunidades montañosas de los municipios Cueto, Mayarí, Frank País, Sagua de Tánamo y Moa.

El programa de la vivienda en esos territorios demanda impulsos por parte de las administraciones municipales, la transportación de pasajeros sigue siendo uno de los principales problemas de las comunidades, unido al tratamiento y rehabilitación de los viales.

También le puede interesar: [Chequean en Holguín abastecimiento agropecuario a ferias y mercados al duro y sin guantes](#)



Otro aspecto que ocupó la atención en la jornada lo constituyó el estudio del programa de recursos hidráulicos de la provincia , al respecto Juan Mario Hechavarría Hernández, Delegado de Recursos Hidráulicos en la provincia dijo ante el gobernador de la provincia, que es necesario la implementación de inversiones para la compra de bombas eléctricas para el bombeo de agua, aún cuando los pobladores en su mayoría se sirven de ríos y afluentes necesitan crear una infraestructura para la cloración de agua para el consumo social.

Con la colaboración de: Yoandris Cedeño Fonseca. Periodista de Radio Angulo.